

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Química Inorgánica 1.º y 2.º» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.*

Vacante la cátedra de «Química Inorgánica primero y segundo», en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad, a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

Segundo. Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina, por oposición, y en la actualidad lo sean de otra distinta.

Tercero. Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según el Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de mayo de 1962.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.*

Vacante la cátedra de «Física general» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio o excedentes y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según el Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de mayo de 1962.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se ratifica la de 6 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 23), que publicó la lista de aspirantes admitidos a la oposición a la cátedra del Grupo I, «Matemáticas», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.*

Finalizado el plazo previsto en la Orden de 21 de marzo de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 10 de abril) para la admisión de aspirantes a tomar parte en la oposición a la cátedra del Grupo I, «Matemáticas», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, y no habiéndose presentado nuevos aspirantes a la misma,

Esta Dirección General ha resuelto ratificar la Resolución

de 6 de mayo de 1961, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» del 23 del mismo mes, por la que se publicó la lista de aspirantes admitidos definitivamente a la oposición de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de mayo de 1962.—El Director general, Pío García Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.

*RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas generales», vacante en la Facultad de Ciencias.*

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 26 de febrero último para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Ciencias de esta capital, adscrita a la enseñanza de «Matemáticas generales», este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia.

Admitido: Don Germán Medinabeitia Elicequi.

Excluidos: Ninguno.

Sevilla, 15 de mayo de 1962.—El Secretario general, Manuel de J. López Guerrero.—Visto bueno: el Rector, Hernández Díaz.

*RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar a «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina.*

A propuesta de dicha Facultad, este Rectorado ha tenido a bien nombrar, con fecha de hoy, el Tribunal que a continuación se relaciona, que ha de juzgar la oposición convocada con fecha 22 de enero último («Boletín Oficial del Estado» de 3 de marzo) para proveer dos plazas de Médico interno adscritas a «Obstetricia y Ginecología» en la Facultad citada:

D. Francisco Bonilla Martí.

D. Carlos Carbonell Antolí, Catedráticos; y

D. Ignacio Martí Álvarez-Ossorio, Profesor adjunto.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8.º del Decreto de fecha 10 de mayo de 1957.

Valencia, 12 de mayo de 1962.—El Rector.

*RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se hace público el nombre de la aspirante admitida a la plaza de Asistente de Laboratorio.*

Convocada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 31 de enero último la plaza de Asistente de Laboratorio del Departamento de Ginecología de esta Facultad, y terminado el plazo de admisión de instancias en solicitud de tomar parte en el concurso-oposición a la misma, ha sido admitida definitivamente la única solicitante, doña Francisca García Oliva.

Lo que se hace público para conocimiento de la interesada.

Madrid, 27 de abril de 1962.—El Decano, B. Lorenzo Velázquez.

*RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer tres plazas de Médicos internos, adscritas a las cátedras de «Patología y clínica médicas» (primera cátedra), «Oftalmología» y «Puericultura y Pediatría».*

Expirado el plazo de convocatoria de esta Facultad, de 16 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» de 23 de marzo siguiente), para la admisión de solicitudes al concurso-oposición a tres plazas de Médicos internos adscritas a las cátedras de «Patología y clínica médica» (primera cátedra), «Oftalmología» y «Pediatría y Puericultura».